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第2回 [ 3200 ]回目 例会報告  令和７年 (2025）１７月 １０日（木） 
                    出席委員会報告 

 

クラブ協議会 クラブ奉仕 
 
◆開会点鐘 紺野容樹 会長                             

 
◆ロータリーソング 〔我等の生業〕 岸波 仁            
 
◆四つのテストの唱和 加藤 淳 職業奉仕副委員長 
 
【 ７月の奥様お誕生日 】 …♪♪♪ おめでとうございます ♪♪♪ 

７月 ２３日 斎藤法子様（孝裕会員）  
 
∮ 今週の誕生日    ♬♬ ♬ ♬ ♬ 7月 18日  鈴木 悟  新入会員 ♫♫♫♫♫ 

‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥lunch time‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥ 
◆会長の時間 

今日は朝から９名の会員の皆様で、花ももの里の摘果作業を行ってまいりました。参加
された会員の皆さん、お疲れさまでした。さて、本日の会長の時間は、第２回理事会で決
定した内容を発表いたします。まず、2024-25 年度決算について、最終的に次期繰越金が
出まして黒字となりました。次に、今年度の予算について協議した結果、承認をいただき
ました。また、年会費の払い込みの方法について、今回の値上げにより、年額の会費が変
更となりました。来週１５日が第１回目の引き落としになりますので、口座振替の方は準
備をお願いいたします。次に、2024-25 年度出席優良会員表彰について、前年度１００％
出席の対象者が１６名おります。後ほど、記念品と共に最高出席率達成者を代表として表
彰したいと思います。会員家族への誕生日のお花について、お花の贈呈の存続も含めて話
し合った結果、花屋さんをレッドハウスさんに変更し、今年度につきましては、お花の贈

呈を前年度と同様に継続することといたしました。続いて、９月の３クラブ合同例会に伴い、プログラム変更があ
りますので、９月のゴルフコンペを１１月に変更いたします。よろしくお願いいたします。この後の臨時総会です
が、年額の会費が変わりましたので、それに伴って細則の変更が必要になります。それには臨時総会を開いて、出
席会員の三分の二以上の承認をいただかなければなりませんので、よろしくお願いいたします。 
 
◆幹事報告 髙田 薫 幹事 
１．月 信 

 ２．来 信  
  ２-１ 第２５３０地区ガバナー 泉田征慶 様、地区戦略計画委員会 委員長 平井義郎 様より 

「地区内地区外の卓話者を登録し、クラブ例会やセミナーなどでスピーチしていただける卓話ＢＡＮＫとして 
まとめることにいたしました」スピーカー（推薦）の登録は年内可能 第一次締切 ８月末日 

２-２ 第２６６０地区より 
「大阪・関西万博テーマウィーク～平和の構築と人権擁護～ マジェンダ２０２５参加プログラム 
ライブ配信視聴登録のお願い」 

 ３．メーキャップ報告 
７／５        会員増強・ＤＥＩ委員会セミナー  齋藤健太 会員 
７／１０      花ももの里摘果作業        安斎忠作、千葉政行、伊藤俊憲、菅野浩司、岸波 仁、 

紺野容樹、佐藤真也、高倉 怜、油井明則 各会員  
◆スマイリングＢＯＸ 佐々木唯 小副委員長 【合計７８ｓ】 
紺野 容樹 会員 10ｓ 花ももの里摘果作業、おつかれ様でした。本日はクラブ協議会、よろしくお願いします。100％出席表彰をいただいて 
髙田 薫  会員 ５ｓ 花ももの里欠席おわび クラブ協議会よろしくお願いいたします。出席率 100％表彰ありがとうございます。 
吾妻 一夫 会員 ５ｓ 前回の船出例会に欠席して申し訳ありませんでした。紺野会長、髙田幹事、よろしく御願い致します。100％出席達成できました♣ 
鈴木 牧子 会員 ５ｓ 前回欠席お詫び＆紺野会長、髙田幹事はじめ皆様、今年度もよろしくお願いします。出席率 100％達成しました♡ 
佐藤 真也 会員 ５ｓ 花ももの里の摘果作業お疲れ様でした。ご協力ありがとうございました。100％出席表彰をいただいて 
安斎 忠作 会員 ５ｓ 花ももの里摘果 飯坂ＲＣの皆様に参加していただいて 出席 100％をいただいて 
油井 明則 会員 ５ｓ 花ももの里摘果作業ご協力ありがとうございました。100％達成しました。 
村上 裕司 会員 ５ｓ 100％出席達成できてよかったです。ありがとうございます。 
渡辺 達也 会員 ５ｓ 出席率１７６．３％達成しました。今年度もがんばります。 
畠  隆章 会員 ５ｓ 花ももの里摘果作業欠席おわび及び 100％出席   

あ佐藤喜市郎 会員 ５ｓ 100％出席表彰いただきありがとうございます。     生田目正志 会員 ５ｓ 100％表彰を頂いて有難うございます。 
あ西條 博之 会員 ５ｓ 家内にすてきなお花ありがとうございました。      加藤 淳  会員 ３ｓ クラブ協議会よろしくお願いします。 

会員総数 39 名  

出席会員 29 名  

欠席会員 10 名 

出席率  74.35% 

  飯坂ロータリークラブ 創   立   昭和 33 年（1958）5 月 5 日 

ガバナー   泉 田 征 慶 

ガバナー補佐  八 巻 美智子 

会   長     紺 野 容 樹 

幹   事     髙 田  薫       
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言行はこれに照らしてから 
「四つのテスト」 

1. 真実かどうか 

2. みんなに公平か 

3. 好意と友情を深めるか 

4.みんなのためになるかどうか 

 

７月は母子の健康月間 

菅野 浩司 会員 ３ｓ ２０２４－２５年度 100％出席表彰をいただいてありがとうございます。 
岸波 仁   会員 １ｓ クラブ協議会よろしくお願いします。 
白岩 裕和 会員 １ｓ 出席率達成できました。みなさま、大変ありがとうございました。 
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◆会員増強・ＤＥＩ委員会セミナーの報告 齋藤健太 会員増強・職業分類・選考小委員長 

参加したセミナーの中で、国際ロータリーを含め、日本国内、地区内の会員の現状、減少率など、また、どう増

員していくかという勉強と、ＤＥＩについて、「公平性」「平等性」そういった意味の指標ですが、多様な人材に入

会してもらうという意図での活動について勉強してきましたので、その成果を今期の計画に活かしていきたいと思います。 
 

◆花ももの里摘果作業の報告と御礼 油井明則 社会奉仕委員長 

本日、午前９時から９名の会員の皆様にご参加をいただき摘果作業を行いました。来年はきっときれいな花が咲

くと思います。参加していただいた会員の皆様、本当にご苦労さまでした。今後も、地域に寄り添った社会奉仕活

動を継続していきたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

【 臨 時 総 会 】 

細則第６条 会費は年額148,000円を２０２５年から年額168,000円に変更→全員挙手により承認 
 

クラブ協議会 
❂Ｓ・Ａ・Ａ 千葉政行 正Ｓ・Ａ・Ａ 今年度は、前年度の吾妻一夫委員長の方針そのままで、一字一句、も
れなく同じで踏襲していきたいと思っております。吾妻委員長のようにはできませんが、なるべく早めに来て、会
場設営に努めていきたいと思っております。頑張ってまいりますので、一年間、よろしくお願いいたします。  
❂クラブ奉仕委員会 菅野浩司 委員長 今年度は会員増強を最重点課題として取り組み、クラブの活性化は
もとより、地域の活性化も図れるようなクラブにしていきたいと思っております。当委員会は各小委員会を監督、
調整する任務を持つ委員会ですので、それぞれの委員会を開催する際には、私と渡辺達也副委員長も参加させてい
ただきます。一年間、よろしくお願いいたします。  
❂職業分類･会員増強・選考小委員会 齋藤健太 小委員長 会員増強とＤＥＩが、正式な２５３０地区の委員
会ですので、その二つの視点で発表いたします。会員増強は、今年は特に２年後の７０周年５０名体制に向けて、
今年は５名純増の獲得を目指したいと思っております。同時に、会員増強の目標として、ＤＥＩ、多様性やダイバ
ーシティーという考えの中で、女性会員比率や若手の会員増強も目指していきたいと思います。この飯坂ロータリ
ークラブを永続させるためにも、若手を確保し、４０歳以下の会員の獲得へ集中しながら、会員増強に努めてまい
ります。２年後の７０周年５０名体制に向けて、頑張ってまいりますので、皆様のご協力をお願いいたします。  
❂親睦活動小委員会 白岩裕和 小委員長 例年同様、楽しい親睦会を企画してまいりたいと思います。まず
は、１０月の地区大会の時に小旅行を予定します。あとは、３月下旬から４月の頭にかけて、親睦旅行を予定した
いと思っております。また、夜間例会や移動例会の時には、会費を親睦活動の委員で集金させていただきます。そ
して、Ｓ・Ａ・Ａの方たちと協力して、駐車場の準備など、委員の方でできるようにしてまいりたいと思いますの
で、皆様のご協力をよろしくお願いいたします。  
❂プログラム・出席小委員会 鈴木重忠 小委員長 活動方針としましては、会長の基本方針に基づいて、例
会プログラムを企画してまいります。また、活動計画は前年同様ですが、多くの会員に公平に卓話が回るようにい
たしますので、指名された場合は「イエス」か「はい」でお答えいただいて、快く引き受けていただければと思い
ますので、ご協力をお願いいたします。  
❂公共イメージ・ＩＴ小委員会 高倉 怜 小委員長 活動方針としましては、クラブ週報の発行をはじめ、
新聞社などのメディアを巻き込み、会のクラブの活動をより広く発信できるようにしていきたいと思います。それ
に伴い、メンバーの活気を高めて、なおかつ、会員増強につなげられるような、そういった広報活動に努めていき
たいと思っております。昨今、デジタルも進んでおりますので、今、ＳＮＳで発信はしておりますが、さらなる活
用方法を模索しながら、進めていければと思っております。本年度もよろしくお願いいたします。  
❂スマイリングボックス小委員会 加藤 淳 小委員長 昨年度、伊堂委員長のもと、非常に多くのスマイリ
ングのご協力を得られましたので、今年度のスマイリングボックス委員会は、前年度の活動方針を一言一句そのま
ま引き継ぎ、それにプラスして、スマイリングボックスは、今年度のロータリー会長のメッセージ『よいことのた 

今年も前年度以上に出席します！ 
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［ 青少年奉仕委員長 伊堂里佳 会員 ］今年度、２回目の青少年奉仕委員長を仰せつかりました。

委員には大先輩の方がいらっしゃるので、その方たちに教えていただいて、青少年奉仕委員長を

頑張ってまいりたいと思います。よろしくお願いいたします。 

［ クラブ活性化委員長 吾妻一夫 会員 ］クラブを活性化するにはどうしたらいいかということ

を、真剣に考えて、一生懸命、頑張りたいと思います。ロータリーを活性化するための活動につ

いては、何はなくとも村上副委員長がついておりますので、大変心強く思っております。一年間、

どうぞよろしくお願いいたします。 
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＜ ２０24－２5年度出席率１００％表彰 ＞ 
１．渡辺 達也 会員 176.3％  ８．鈴木 牧子 会員 107.9％ 
２．紺野 容樹 会員 150.0％  ８．村上 裕司 会員 107.9％ 
２．生田目正志 会員 150.0％ １１．佐藤喜市郎 会員 102.6％ 
４．菅野 浩司 会員 142.1％ １１．伊藤 俊憲 会員 102.6％ 
５．吾妻 一夫 会員 128.9％ １１．高倉 怜  会員 102.6％ 
５．佐藤 真也 会員 128.9％ １１．髙田 薫  会員 102.6％  
７．油井 明則 会員 123.7％ １１．畠  隆章 会員 102.6％ 
８．安斎 忠作 会員 107.9％ １６．白岩 裕和 会員 100.0％ 

 

代
表
第
一
位 

渡
辺
達
也
会
員 

めに手を取りあおう』ということを具現化するための資産だと思っておりますので、皆様には昨年同様、それ以上 

のご協力をお願いいたします。                           ◆閉会点鐘 会長 
 

青少年奉仕委員長 

伊堂里佳 会員 

クラブ活性化委員長 

吾妻一夫 会員 


